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1. IDENTIFICAÇÃO
Programa: Programa de Mestrado Profissional em Ensino das Práticas Musicais - PROEMUS
Nome da Coordenadora do Programa: LÚCIA SILVA BARRENECHEA

2. ABERTURA DA ATA
Aos 21 (vinte e um) dias do mês de março do ano de 2024 às 9 horas, através da plataforma
Google Meet, reuniu-se o Colegiado do Programa/Curso de Pós-Graduação Mestrado
Profissional em Ensino das Práticas Musicais - PROEMUS para a apreciação da seguinte
pauta: 1) Informes: a) apresentação das representantes discentes da Turma 2024; b)
e-book comemorativo dos 10 anos do PROEMUS; c) Coleta CAPES; d) Autoavaliação; e)
FLADEM 2024; f) Pedido de desligamento da Profa. Ana Letícia Barros; 2) Proposta de
Credenciamento do Prof. Hugo Pilger; 3) Solicitação de antecipação de conclusão do
curso do discente Gabriel Aguiar; 4) Formação de uma Comissão para elaboração de
diretrizes sobre questões éticas na pesquisa; 5) Participação do PROEMUS no PILA –
Programa de Intercâmbio Acadêmico Latino-Americano. Estavam presentes, além da
Coordenadora, os professores Adriana Rodrigues, Adriana Miana, Carol McDavit, Clayton
Vetromilla, Marco Túlio de Paula Pinto, Mariana Salles, Maria Teresa Madeira, Rodrigo
Batalha, Sérgio Barrenechea, Waleska Beltrami e os representantes discentes Marcelo
Guimarães e Rafaella Goi Pereira.

3. APRECIAÇÃO/DISCUSSÃO/DELIBERAÇÃO
1) A coordenadora iniciou a reunião com os informes: a) A coordenadora apresentou as novas
representantes discentes, Rafaella Goi Pereira e Caroline Gomes, da Turma 2024, dando
também as boas vindas. Ficou decidido que Rafaella Goi e Marcelo Guimarães serão
representantes titulares e Rita Brandão e Caroline Gomes serão representantes suplentes. b) Em
seguida, a Profa Lucia comunicou que o e-book comemorativo dos 10 anos do PROEMUS
recebeu a submissão 29 artigos, sendo que 22 deles foram aprovados para publicação. c) A
coordenadora então lembrou a todos os presentes da importância do envio dos formulários com
as produções bibliográficas, técnicas e artísticas, para o devido preenchimento do Coleta
CAPES; d) Em seguida, a coordenadora passou a palavra para o Prof. Clayton para falar sobre
a Autoavaliação. O professor relatou em que fase se encontra o processo de autoavaliação e que
nessa etapa contará com a colaboração de um membro externo, o Prof. Luciênio de Macedo
Teixeira, da Universidade Federal de Campina Grande; e) A palavra foi devolvida à
coordenadora, que relembrou aos presentes sobre o Congresso do FLADEM, pedindo que todos
participem e estimulem seus orientandos a participar; f) Como último informe, a Profa Lúcia
comunicou o pedido de desligamento da Profa. Ana Letícia Barros, que justifica seu pedido por
se encontrar em um momento de maior dedicação ao seu projeto de extensão e ao ensino da
graduação. Todos os presentes deixaram registrados os votos de sucesso para seus projetos e o
convite aberto para o seu recredenciamento em momento oportuno. 2) Em seguida, a Profa.
Lúcia apresentou o pedido de credenciamento do prof. Hugo Vargas Pilger, que foi aprovado
por unanimidade. Na sequência, a coordenadora propôs que o professor assuma a orientação da
discente Jouseane Valvano, o que foi secundado pela Profa. Mariana Salles, atual orientadora.
O colegiado aprovou a proposta por unanimidade. 3) A coordenadora relatou que recebeu um
email do discente ingressante Gabriel Aguiar, expondo sua necessidade de terminar o curso no



prazo mínimo de integralização do curso, ou seja, um ano. Isso se deve ao fato de ter sido
aprovado em concurso público e de precisar do diploma para assumir a vaga em tempo hábil.
Foi colocado que ele já possui diploma de mestrado em Educação em Ciências e poderia
aproveitar pelo menos duas disciplinas. Após discussão, o colegiado aprovou o pedido por
unanimidade. 4) Em seguida, a Professora Lúcia relatou que depois de um diálogo com o Prof.
Rodrigo Batalha, detectou a necessidade da criação de uma comissão para a elaboração de
diretrizes sobre questões éticas na pesquisa, para que questões como o uso de inteligência
artificial e o plágio fossem abordadas de maneira inequívoca dentro do programa. Foi sugerido
o nome do Prof. Rodrigo Batalha, mas nenhum outro membro do colegiado presente pôde se
colocar à disposição para participar da comissão. A profa. Lúcia, então, decidiu entrar em
contato com professores não presentes à reunião para conseguir montar a comissão. 5) Como
último ponto de pauta, a Profa. Lúcia comunicou a todos que a UNIRIO está participando do
Programa de Intercâmbio Acadêmico Latino-Americano - PILA, na modalidade online, e que
os professores podem, até o dia 09 de abril do corrente, propor a criação de disciplinas para
serem oferecidas para os discentes das instituições participantes, dos vários países da América
Latina. A coordenadora informou também que os discentes poderão se inscrever nas disciplinas
oferecidas, e que o intercâmbio terá início no segundo semestre.

4. FECHAMENTO DA ATA
Nada mais havendo a relatar, foi encerrada a reunião, da qual eu, LÚCIA SILVA
BARRENECHEA, coordenadora do PROEMUS, lavrei a presente ata, que após lida e
aprovada, vai por mim assinada.

5. DATA
Rio de Janeiro, 21 de março de 2024.

LÚCIA SILVA BARRENECHEA
COORDENADORA DO PROEMUS
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